

PRI le hace daño al País.- Basave

SAMUEL ALEMÁN

Frente a jóvenes universitarios, el Diputado Federal perredista Agustín Basave señaló ayer que las Administraciones priistas le han hecho mucho daño al País y han generado un malestar social justificado.

La conferencia fue la primera de un programa de cátedras con personajes nacionales, encabezado por la editorialista Margarita Ríos-Farjat, en la Universidad Metropolitana de Monterrey.

“El PRI le está haciendo mucho daño al País”, señaló Basave en el Auditorio de la Universidad.

“Ese famoso mal humor nacional tiene explicaciones racionales. El País está muy mal. Hay más pobres, hay mayor desigualdad, mayor corrupción, la violencia no cesa, la inseguridad es rampante, hay razones para estar enojados”.

Para corregir esta situación, agregó, es necesario que los actores políticos se acer-



Daniel García

■ Agustín Basave, Diputado federal del PRD, arrancó en la Universidad Metropolitana una serie de cátedras dirigida por Margarita Ríos-Farjat.

quen a la juventud.

En su plática de hora y media, Basave presumió que durante su dirigencia en el PRD, en las pasadas elecciones le ganaron al PRI las Gubernaturas de Quintana Roo, Durango y Veracruz, en coalición con el PAN.

Justificó que las alianzas con el albi azul fueron porque, a pesar de pertenecer a diferentes corrientes políticas, los une la democracia.

Basave formó parte de las filas del PRI, pero renunció tras el asesinato del ex can-

didato a la Presidencia de México, Luis Donaldo Colosio.

“Siempre he sido muy crítico del PRI, incluso cuando era parte”, mencionó.

Explicó su iniciativa del “voto blanco”, presentada al Congreso de la Unión, para contabilizar los votos anulados en las elecciones.

También calificó como una estupidez la invitación del Presidente Enrique Peña al candidato republicano a la Presidencia de Estados Unidos, Donald Trump.